

VENDREDI 20
SEPTEMBRE

17H

MANTES-LA-JOLIE
PLACE DE L'ÉTAPE



VENEZ INAUGURER

LA PASSERELLE

ENTRE MANTES-LA-JOLIE ET LIMAY, ET SON HUB MOBILITÉS

ANIMATIONS
MUSIQUE
GOÛTER OFFERT

...



VENEZ INAUGURER LA PASSERELLE

À PIED, À VÉLO, À ROLLERS...

**Soyez les premiers à emprunter
la Passerelle lors de son ouverture
au grand public vendredi 20 septembre à 17h !**

Venez en famille, en solo, en couple ou entre amis, à pied, à vélo, à rollers, à trottinette... pour emprunter ce nouvel aménagement reliant la place de l'Étape et le Théâtre de Verdure.

Des animations, un grand goûter et d'autres surprises vous y attendent.



UN NOUVEAU CARREFOUR DE LA MOBILITÉ

Il s'agit du premier tronçon d'un projet plus ambitieux. Il se poursuivra **par la restauration du vieux pont de Limay** dans les mois à venir.

Un "hub" de mobilité sera intégré sur l'île. Cette plateforme est vouée à faciliter les déplacements et à **proposer une alternative au "tout voiture"**: Arrêt de bus, parking à vélo, aire de co-voiturage, bornes de recharges... ainsi qu'un **espace multi-services** à définir (dépôt de pain, food-trucks, locker...).

Ces "hubs" qui seront au cœur de la Semaine de la mobilité organisée par GPS&O vont se développer sur l'**ensemble du territoire**, en zones urbaines comme rurales.

L'objectif ? **Préparer l'arrivée du RER E en 2024** en irriguant les gares grâce à de nouveaux services de mobilité pour tous.